

- Este año la Región de Coquimbo aumentó en 25 establecimientos la cantidad de colegios que obtuvieron la excelencia académica.

157 colegios de la Región de Coquimbo recibieron el reconocimiento por su excelencia académica (SNED) gracias al buen desempeño mostrado por la labor educativa. Cada uno de ellos, recibirá un incentivo en dinero que será distribuido entre los profesores de cada establecimiento educacional.

“Esta iniciativa busca contribuir al mejoramiento de la calidad de la educación impartida por el sistema financiado con recursos públicos, mediante el incentivo y reconocimiento a los docentes y asistentes de los establecimientos con mejor desempeño en cada región del país”, explicó el SEREMI de Educación (S) Julián González Mallea.

La autoridad educacional agregó que este sistema contempla dentro de sus criterios de evaluación conceptos como la efectividad, superación e iniciativa, cuyos indicadores de logro se basan en la prueba SIMCE.

Para resaltar este logro, directores de colegios de las provincias del Choapa y Limarí fueron reconocidos por autoridades de Gobierno, por sus buenas prácticas y resultados académicos.

Así lo expresó el Gobernador del Choapa, Iván Cisternas, quien afirmó que el SNED es un importante indicador para los padres y apoderados. “Es una herramienta que les permitirá evaluar la evolución del establecimiento al que asisten sus hijos para tomar decisiones asociadas a la calidad”.

Por su parte, la Gobernadora del Limarí, Susana Verdugo, destacó que dicha provincia pasó de tener 41 a 53 establecimientos de excelencia. “Esperamos que la tendencia siga al alza y porqué no duplicar esta cifra para el próximo SNED. Tengo la seguridad de que así va a ser debido a la reforma educacional que está impulsando nuestro gobierno, ahora existirán organismos que acompañarán la labor pedagógica de los docentes y otras instituciones que se dedicarán exclusivamente a fiscalizar el cumplimiento de la normativa velando que los recursos lleguen a quienes lo necesiten”, argumentó la autoridad.

Excelencia académica

El reconocimiento SNED también mide el mejoramiento de las condiciones de trabajo para los profesores, el adecuado funcionamiento del establecimiento, la igualdad de oportunidades, el grado de accesibilidad y permanencia de la población escolar en el colegio y la integración de grupos con dificultades de aprendizaje.

Para Elizabeth Guerra, Jefe Técnico Escuela Canela Baja este logro no sólo es económico, sino más bien de resultados académicos. “Estamos muy contentos, esto incentiva a todo el

## **MINEDUC entrega reconocimientos a colegios de excelencia de la región**

Written by Sergio Guzmán Leiva  
Tuesday, 30 October 2012 17:51 -

---

equipo a trabajar en conjunto con los apoderados y alumnos. Nuestro director no sólo está preocupado del aspecto administrativo, está inserto en lo pedagógico y eso ha sido muy importante”.

Los indicadores utilizados en la medición de los diferentes factores se aplican dependiendo del nivel educacional o tipo de enseñanza impartido por cada colegio y luego de un exhaustivo proceso de evaluación, los establecimientos pueden acreditar por dos años su excelencia académica.

Patricio Castillo, Inspector General de la Escuela Teresa Canon de Los Vilos, al recibir la distinción señaló que este incentivo entrega estatus a los colegios que se adjudican la excelencia. “Es una tremenda satisfacción poder recibir este beneficio que no solamente atañe a los profesores sino que también es extensivo a los asistentes de la educación, esto nos brinda un mejor bienestar y nos posibilita una mejor entrega a nuestros alumnos”, dijo.